

Hoy, en rueda de prensa tras la Junta de Portavoces del Congreso

Cuca Gamarra: “Las víctimas de delitos sexuales exigen justicia, asunción de responsabilidades y un Gobierno competente”

- La secretaria general del PP y portavoz en el Congreso, Cuca Gamarra, subraya que el daño que ha causado la ley del ‘sí es sí’ ha sido inmenso porque “las víctimas han tenido que sufrir una revictimización de la mano de su propio Gobierno y sus socios, que sabían los efectos que iba a causar”
- Exige dimisiones o ceses por las consecuencias de la norma: “Así se asumen responsabilidades en política”. Además asegura que los españoles harán asumir dichas responsabilidades en las urnas porque no lo van a olvidar
- Califica las palabras del presidente del Gobierno de “perdón electoral”, ya que lo único que le ha movido es el miedo a las urnas. “Las consecuencias de la ley fueron advertidas y eran evitables si tuviéramos un presidente serio y responsable que no entregase el Código Penal a sus socios”, sostiene
- “Sánchez es el máximo responsable de esta ley”, afirma Gamarra, al tiempo que resalta que “pasará a la historia por un dato: más de mil delincuentes sexuales se han visto beneficiados por su ley”
- Critica que el Ejecutivo de Sánchez haya tardado siete meses en reformar esta ley. “Mientras el Gobierno miraba hacia otro lado y no asumía ninguna responsabilidad sí se ha dado mucha prisa para reformar el Código Penal en lo que le exigían sus socios: destipificar el delito de sedición en 39 días y rebajar las penas por corrupción en 11 días”, asevera
- “La prioridad de Sánchez es él y su Ejecutivo” afirma Gamarra, y denuncia que los efectos advertidos de la ley del ‘sí es sí’ fueron asumidos por Sánchez y no le importaron con tal de que Podemos le siguiese apoyando
- Destaca el compromiso del PP con la sociedad española y las mujeres para rectificar lo que nunca debió aprobarse, ya que lleva exigiendo esta rectificación desde el minuto uno de la entrada en vigor de la norma

- Considera que “cada una de las enmiendas introducidas por el PP son absolutamente trascendentales, y pone como ejemplo que delitos que habían quedado fuera del Código Penal vuelvan a ser tipificados, como la difusión de imágenes, que las personas jurídicas tengan responsabilidad cuando se atente contra la dignidad de las personas o que si hay violencia e intimidación las penas sean superiores a cuando no las hay”
- Lamenta que esta reforma no vaya a evitar que todos los que tengan derecho a pedir revisión de pena o ya lo hayan pedido se sigan beneficiando de la irresponsabilidad de una ley que tiene culpables: Pedro Sánchez y sus socios que votaron a favor
- Invita a Patxi López a informarse de cuáles son las medidas que propone el PP en materia de vivienda. “Con medidas eficaces, efectivas y con seriedad es como se resuelve este problema y no con medidas *bluff* como ha hecho Pedro Sánchez en cinco años que lleva gobernando”
- Sobre la creación de una comisión de investigación en relación a Ximo Puig afirma que “nuevamente los socios se protegen entre sí. Del mismo modo que protegieron a Mónica Oltra y al Tito Berni, ahora han beneficiado a Ximo Puig”
- Asevera que “la credibilidad del CIS no es que esté por los suelos es que se ha evaporado”. Considera necesario que se empiecen a reformar las leyes para que al frente de los organismos que tienen que estar al servicio del Estado y no del presidente del Gobierno se reformen para garantizar la independencia, neutralidad y la imparcialidad”
- Confía en que hoy Unidas Podemos, que ha denunciado la utilización y la manipulación del CIS por parte de Tezanos, y que, por lo tanto, “se ha unido al club de la manipulación de estos cinco años por parte de Tezanos”, apoye nuestra iniciativa